



**Dirección General
de Comunicación**

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

20 de diciembre 2005
Nº de páginas: 4

REPSOL YPF PRESENTA UN IMPORTANTE PLAN DE
INVERSIONES PARA LA REFINERÍA DE PETRONOR

- **Petronor invertirá 900 millones de euros en el periodo 2005-2009, dedicando especial atención a las mejoras medioambientales.**
- **Reducirá la producción de fuelóleos y mejorará la calidad de los productos.**
- **Se generarán hasta 2.600 puestos de trabajo durante la fase de construcción de las nuevas instalaciones.**
- **La refinería de Muskiz (Bilbao) estará entre las mejores y más eficientes de Europa.**

Antonio Brufau y Xabier de Irala, presidentes de Repsol YPF y BBK, accionistas de Petronor, junto con el presidente de la compañía, Pedro Fernández Frial, han presentado en Bilbao el programa de inversiones previsto para la refinería de Muskiz durante el periodo 2005-2009, que asciende a 900 millones de euros.

Petronor, constituida en Bilbao en 1968, y que actualmente está participada en un 85,98% por Repsol YPF y en un 14,02% por la BBK, posee una capacidad de refino de crudo de 220.000 barriles/día y su producción representa el 17% del total en España.

Proyecto inversor

Durante el periodo 2005-2009, Petronor tiene previsto invertir 900 millones de euros, fundamentalmente destinados a incrementar su capacidad de conversión. Además mejorará su eficiencia energética y la calidad de sus productos y realizará importantes inversiones en seguridad y medioambiente.



Con las nuevas unidades, la refinería de Petronor tendrá un nivel de conversión próximo al 65%, y más del 45% de su producción serán destilados medios (fundamentalmente gasóleos), que contribuirán a reducir el déficit de estos productos registrado por el aumento de la demanda en España.

Asimismo, reducirá la producción de fuelóleos en un 70%, adaptando el esquema de la refinería al ritmo decreciente de la demanda de este combustible.

La nueva producción de coque, cercana a las 700.000 toneladas anuales, contribuirá a paliar el importante déficit en España de este producto, utilizado en las industrias cementera y ladrillera entre otras, y que ascendió a cerca de 4 millones de toneladas en el año 2004.

El programa inversor 2005-2009 se compone de:

Grandes inversiones: 600 millones de euros

- Proyecto URF para reducción de fuelóleos, que incluye una nueva unidad de coquización retardada ("coker") de 2 millones de toneladas/año de capacidad, además de una nueva planta de cogeneración de 42 Megavatios.

Mejora de la calidad de los productos : 170 millones de euros

- Nuevas especificaciones 2009
- Otros proyectos.

Otras inversiones: 130 millones de euros

- Mejora de la eficiencia energética
- Mayor seguridad
- Mejora del medioambiente
- Mejoras operativas
- Aumento de la producción de biocombustibles



Generación de empleo:

El proyecto inversor supondrá una importante creación de empleo durante los próximos cuatro años:

Fase de construcción:

- 1.600 personas como media
- 2.600 personas en las puntas de trabajo.

Operación:

- 65 personas como empleo directo
- 150 personas contratadas

Nuevas instalaciones:

El Proyecto URF supondrá la instalación de nuevas unidades y la modificación de unidades existentes, entre las que destacan:

- Nueva unidad de “coking” (2 millones de toneladas/año)
- Nuevas instalaciones complementarias
- Nuevo almacén e instalaciones de manejo de coque
- Nueva planta de cogeneración de 42 Megavatios
- Modificación de la unidad de “visbreaking” existente
- Ampliación de unidades y servicios existentes

Apuesta por el País Vasco

Después de la presentación del proyecto, que corrió a cargo del presidente de Petronor, Pedro Fernández Frial, el presidente de Repsol YPF, Antonio Brufau, destacó la vinculación de la compañía con el País Vasco y su apuesta por seguir contribuyendo al desarrollo de su actividad económica.

En este sentido, Brufau señaló que “este ambicioso plan de inversiones muestra el fuerte compromiso de Petronor con el futuro industrial del País Vasco” y resaltó que estas inversiones “serán un importante motor de creación de riqueza y empleo en la zona”.

El presidente de Repsol YPF dijo que su compañía está presente en el País Vasco a través de todas sus áreas de actividad como empresa petrolera y gasista integrada: Exploración y Producción, Refino, Marketing, GLP y Química. En cuanto a la actividad de Gas y Electricidad, destacó su participación, con un 25%, en los proyectos Bahía de Bizkaia de Electricidad (BBE) y Bahía de Bizkaia de Gas (BBG).



Por último señaló que, en el marco del Plan Estratégico de Repsol YPF y según el plan inversor recientemente anunciado, la compañía invertirá 3.870 millones de euros en el área de Refino en España, durante el período 2005-2009, de los cuales 900 corresponden a la refinería de Petronor.

Antonio Brufau subrayó que "las inversiones que acometerá Petronor colocarán a la refinería de Muskiz entre las mejores y más eficientes de Europa, y responden a una estrategia de negocio que tiene como objetivo prioritario incrementar la capacidad de destilación y de conversión del sistema de refino para reducir el déficit de gasóleos y los excedentes de fuelóleos; adaptar las unidades a las futuras especificaciones de productos; impulsar el uso de biocarburantes (biodiesel) y mejorar la eficiencia energética, la seguridad y el medioambiente".